

Martín Añíbarro González
—presbítero diocesano—

25 de diciembre de 2013

Nació en San Martín de la Fuente (Palencia) el 3-8-1930, estudió en los seminarios de León y Valderas (León), y se ordenó presbítero el 3-4-1954 en León.

Inició su ministerio en la Diócesis de León como ecónomo de Abelgas y encargado de Santa Eulalia de las Manzanas (1954), y ecónomo de Morales de Campos (desde 1954). Al pasar esta localidad a nuestra Archidiócesis, siguió ejerciendo su ministerio en ella como párroco de Morales de Campos (hasta 2011); encargado (1960-61) y después párroco (2005-06) de Santa Eufemia del Arroyo; encargado y después párroco de Villaesper (Villabrágima) (1966-2011); encargado y después párroco de Cabreros del Monte (1974-2011); y adscrito a Morales de Campos (2011-13).

Falleció el 25-12-2013 en Valladolid. La mañana del día siguiente se ofició su funeral en la Parroquia de Morales de Campos, recibiendo cristiana sepultura en el Cementerio de dicha localidad.